

Cuba envoie un nouveau lot de vaccins anti-Covid-19, Soberana Plus, au Nicaragua



La Havane, 7 janvier, (RHC)- Cuba a envoyé un nouveau lot du vaccin Soberana Plus au Nicaragua pour la campagne de vaccination pédiatrique contre le Covid-19.

L'institut Finlay des vaccins, qui a développé l'immunogène, en a fait état sur le réseau social Twitter, ajoutant que c'est une fierté pour l'institution que les enfants nicaraguayens soit vaccinés avec Soberana Plus.

En octobre dernier, l'autorité de régulation sanitaire du ministère de la Santé du Nicaragua a accordé un certificat d'utilisation d'urgence aux vaccins cubains Soberana et Abdala.

Par la suite, la plus grande des Antilles a envoyé au Nicaragua plus d'un million de doses de ces médicaments, ce qui a permis de commencer la campagne de vaccination de la population âgée de 2 à 17 ans.

La ministre nicaraguayenne de la Santé, Martha Reyes, a déclaré que l'arrivée des vaccins en provenance de Cuba était un rêve devenu réalité, car elle permettrait de protéger une tranche d'âge aussi sensible que les enfants et les adolescents.

Par ailleurs, Cuba a fait don vendredi à la Syrie de 240 000 doses de ses vaccins Soberana 02, Soberana Plus et Abdala, contre le Covid-19.

«Les vaccins développés par la science cubaine, les premiers en Amérique Latine et dans les Caraïbes, constituent une modeste contribution à la lutte contre la pandémie au niveau mondial qui nous remplit de satisfaction de pouvoir partager avec le peuple syrien frère», a déclaré Ana Teresita González, vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, avant le départ du chargement.

L'ambassadeur syrien, Idris Mayya, a remercié l'île pour ce geste.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282121-cuba-envoie-un-nouveau-lot-de-vaccins-anti-covid-19-soberana-plus-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba